

Carta Pública

Señor

Pablo Beltrán

Jefe de Delegación del Ejército de Liberación Nacional -ELN-
Diálogos de Paz

Señor Pablo Beltrán,

El rechazo e indignación expresados por la opinión pública nacional e internacional frente al secuestro del señor Luis Manuel Díaz, y de los secuestrados que aún ustedes tienen en su poder, aunado a sus inaceptables justificaciones para seguir secuestrando, exigen una reunión urgente y extraordinaria entre las jefaturas de las dos delegaciones antes del próximo ciclo.



Otto Paríño

Jefe de Delegación del Gobierno
Diálogos de Paz
